

Lablachère monte sur le podium des 3 premiers.

Hier (12/10/2019) je suis allé au concert à Chandolas (très bon concert et malgré quelques petits désagréments lumineux, une excellente soirée). Bravo à "Jazz in Chandolas" et à monsieur Mahey. À la pause, j'ai échangé avec des élus, des citoyens de la CDC, tous les villages étaient représentés. De Lablachère nous étions 2. Je me suis posé une question, comment se fait-il que Chandolas, 509 habitants environ, possède une belle salle polyvalente et organise un festival de Jazz, avec des musiciens de renommée internationale, et que Lablachère 2017 habitants n'est pas équipée et n'organise rien au niveau culturel. J'ai bien des réponses mais je les garde pour la campagne électorale.

Aidé par Sherlock Holmes, le ministère des finances j'en suis arrivé à un constat alarmant. D'autant plus que ces chiffres ne comprennent pas les crédits 2018.

Lablachère monte 5 fois sur le podium de l'endettement des villages référencés 07230.

Première pour le plus fort nombre d'habitants.

Première pour le plus fort montant de la dette globale.

Deuxième pour le plus fort montant des annuités.

Troisième pour le plus fort montant de la dette par habitants.

Première pour le nombre d'années nécessaires pour rembourser la dette en y consacrant toute son épargne. 23 ans et 7 mois.

Ma première réflexion et je resterai poli, car j'ai remarqué que certains de mes collègues n'aimaient pas toujours le côté cru de mon langage, "Lablachère à eu les yeux plus gros que le ventre". C'est vrai, ça passe mieux que mieux que "P... plus haut que son C..".

Les chiffres sont ceux du ministère des finances, vérifiables auprès de cette vénérable institution. Chiffres vrais (Merci Albert Meslay) :

En 2008 à la fin de la mandature Beaussier, la dette est de 32.000 euros

En 2014, à la fin de la mandature Laporte, la dette est de 936.000 euros + 2825%

Souvenons nous de la phrase de monsieur Laporte qui avait fait bondir Mr Beaussier, ex-maire, " Bien sûr quand on ne fait rien !"

En 2017, **en cours** de mandature Tourel, la dette est de 1.959.000 euros et ce n'est pas terminé.
depuis 2008 + 6821 % depuis 2014 + 109%

En 2008 à la fin de la mandature Beaussier,

pour désendetter, en consacrant toute l'épargne de la commune **il faut 1,2 mois**

En 2014, à la fin de la mandature Laporte,

pour désendetter, en consacrant toute l'épargne de la commune **il faut 36 mois**.

En 2017, *en cours* de mandature Tourel, la dette est de 1.959/000 euros et ce n'est pas terminé.

pour désendetter, en consacrant toute l'épargne de la commune **il faut 283 mois**
(23,6ans) ans et ce n'est pas terminé.

Deux solutions:

avec une dette qui a augmentée de 6821 % en 11 ans, grâce au duo Laporte-Tourel, nous devons nager dans le bonheur.

Ou au cours de ces deux mandatures ils ont dépensé sans compter.

Cette question fera partie de notre grand jeu concours de campagne électorale.